

Fuente:El Avisador

Fecha:07/10/10

Título:La Dra. Estela Zapata participa en el Congresso Iberoamericano de Bancos de Leche Materna

Link: <http://www.avisador.net/index.php?option=content&task=view&id=13636&Itemid=28>

## La Dra. Estela Zapata participa en el Congreso Iberoamericano de Bancos de Leche Materna

*La doctora Estela Zapata está participando en un Congreso Iberoamericano de Bancos de Leche, en Brasilia. Allí presentará dos trabajos, uno sobre la “gestión de calidad en Bancos de Leche” y el otro sobre el “aporte del Ejército Nacional en la recolección de leche”.*

*En la Junta Departamental de Tacuarembó fue destacado este hecho, por parte de la edil oficialista Zully Formoso.*

*“Quiero hacer llegar un reconocimiento muy especial a la Dra. Estela Zapata, Pediatra y Neonatóloga. Hoy es Directora Técnica del Banco de Leche Materna de nuestro Hospital y se encuentra participando y representando el interior del país, junto a dos médicos de Montevideo, en un Congreso Iberoamericano de Bancos de Leche Materna en Brasilia, donde presentará dos trabajos científicos: uno sobre “Gestión de calidad en Bancos de Leche” y otro trabajo sobre el apoyo brindado por parte del Ejército en la recolección de leche”, dijo la edil.*

“A la Dra. Estela Zapata y a la Dirección del Hospital, muchas felicitaciones por contar con profesionales tan destacados, que dejan tan en alto los prestigios de nuestro departamento”, resaltó.